

L'Autorité Palestinienne dément le report de la demande de reconnaissance de l'État palestinien par l'ONU



Ramallah, 24 novembre (RHC-EFE) Les autorités palestiniennes ont démenti les informations concernant le report de la présentation de la demande de reconnaissance de l'État palestinien auprès du Conseil de Sécurité de l'ONU.

Ces informations faisaient état du report de cette demande en raison des négociations en cours entre les grandes puissances occidentales et l'Iran mais Saeb Erekat, le négociateur en chef palestinien a assuré qu'elles ne sont pas fondées et que la demande sera officiellement présentée le 29 novembre après la réunion de la Ligue Arabe, comme prévu.

Riyad al-Maliki, le ministre des Affaires étrangères de la Palestine a reconnu que l'Autorité Palestinienne ne dispose pas encore des 9 voix nécessaires à sa reconnaissance par le Conseil de Sécurité et a admis que les États-Unis risquent d'apposer leur veto à cette demande.

Le ministre palestinien des Affaires étrangères a cependant assuré que les Palestiniens ne changeront pas de stratégie et qu'il présenteront bientôt leur demande de reconnaissance au Conseil de Sécurité de l'ONU.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/40012-lautorite-palestinienne-dement-le-report-de-la-demande-de-reconnaissance-de-letat-palestinien-par-lonu>



Radio Habana Cuba